

Cuba réaffirme le caractère incompréhensible de la réduction par le Canada de son personnel diplomatique à La Havane.



Ottawa, 4 février (RHC)- L'Ambassadrice de Cuba au Canada, Josefina Vidal a qualifié d'incompréhensible la décision de ce pays de réduire son personnel diplomatique en poste à La Havane.

Le Canada a avancé de soi-disant troubles de santé soufferts par un groupe de ses fonctionnaires en poste à La Havane.

L'Ambassadrice de notre pays à Ottawa a mis l'accent sur la non-existence de la moindre évidence des causes de ces soi-disant troubles de santé et souligné que Cuba est un pays sûr où sont accrédités 115 sièges diplomatiques et les représentations de 6 organisations internationales.

Dans des déclarations exclusives faites à notre collègue Roberto Bastidas, du service anglais de Radio Havane Cuba, Josefina Vidal a relevé :

« Cuba estime que cette décision du Canada est incompréhensible compte tenu du fait que la réduction concerne la moitié du personnel de son Ambassade à La Havane. Le Canada a signalé aussi qu'il va ajuster plusieurs des programmes qu'il applique sur la base du personnel qui restera sur place. Le tout en l'absence de la moindre preuve sur les causes pouvant avoir provoqué les troubles de santé évoqués par des diplomates canadiens. C'est quelque chose qui a un impact sur le fonctionnement de l'Ambassade et sur les relations car une ambassade affaiblie n'est ni en mesure d'accomplir tout l'ensemble de tâches ni d'atteindre tous les objectifs que nos deux pays se sont fixés pour continuer à élargir les relations . C'est le sens de notre position raison pour laquelle nous disons que c'est incompréhensible et même décevant car c'est une décision prise sans fondements, sans preuves ».

Au sujet des préparatifs de l'Ambassade de Cuba au Canada pour le référendum sur la nouvelle constitution cubaine, qui aura lieu le 24 février, à Cuba Josefina Vidal a signalé :

« Nous avons quatre bureaux de vote à l'intention des camarades qui sont ici en mission officielle. Nous en avons un dans notre petite ambassade à Ottawa ainsi que dans nos consulats généraux à Toronto et à Montréal. Tout est prêt. La semaine prochaine, la fin de semaine, nous ferons le tests dynamique et le vote aura lieu le 16 car, à l'étranger il se déroulera une semaine avant qu'a Cuba pour pouvoir y envoyer, depuis tous les coins du monde où il y a des coopérants cubains, les résultats afin qu'ils puissent être comptabilisés et pris en compte par la Commission Électorale Nationale ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182621-cuba-reaffirme-le-caractere-incomprehensible-de-la-reduction-par-le-canada-de-son-personnel-diplomatique-a-la-havane>



Radio Habana Cuba